

Vota a La Alhambra
www.new7wonders.com

ESCUCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD SER EN MP3 LOCALIA

El alcalde respalda a García-Royo como portavoz del equipo de gobierno

Los primeros en contarte lo último

LA ALHAMBRA,
MARAVILLA MUNDIAL

envía ALHAMBRA al 5030
o llama al 985 04 05 68

Escuchar

Hoy Por Hoy

Carles Francino

Buscar

Fomentan el conocimiento de la lengua, la cultura y literatura árabe con una Cátedra de UGR

La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada (UGR) incluirá en su programa educativo la Cátedra Abdul Aziz Salud Al-Babtain de Estudios Árabes, que desarrollará diferentes actividades orientadas a la enseñanza del idioma, cultura y literatura árabes.

Esta Cátedra de Estudios Árabes es el resultado del convenio de colaboración firmado hoy entre la Universidad de Granada y la Fundación Abdul Aziz Saud Al-Babtain, organización sin ánimo de lucro destinada a enriquecer la poesía árabe y que cuenta con acuerdos de colaboración con gran cantidad de países en Occidente.

El presidente de la fundación y poeta kuwaití, Abdul Aziz Saud Al-Babtain, señaló hoy en rueda de prensa la necesidad de fomentar el conocimiento, diálogo y colaboración entre las naciones como único camino común para avanzar y afirmó que este convenio "es un paso para sembrar la semilla del amor entre ambas culturas, en vez de darse la espalda".

En virtud de este acuerdo, que cuenta con una vigencia inicial de tres años, la fundación entregará un total de 75.000 dólares americanos, 25.000 por año, a la UGR, quien los destinará al desarrollo de actividades relacionadas con la difusión de la lengua y cultura árabe.

El rector de la UGR, David Aguilar, trasladó a los asistentes el interés de la fundación por que el legado árabe en España se conozca al margen de leyendas que distorsionan la realidad e historia de este pueblo.

Este interés ha llevado a la organización a donar otros 10.000 euros para la creación de cursos destinados a los guías turísticos, que considera los principales transmisores de la cultura árabe en España, de modo que los turistas que visiten Granada puedan conocer el legado árabe desde un punto de vista riguroso.

Publicada el Jueves, 12 de Abril de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Vota a La Alhambra
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- Programas
- La SER en mp3
- Sugerencias
- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- La Nieve
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Agenda: abril'07
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Webs amigas



Encuesta

¿Debería el PP de prescindir de García-Royo en su lista electoral?

- Sí.
- No.
- NS/NC.

voto

Resultados Encuestas

votos: 60
Comentarios: 3

Usuarios Conectados

Actualmente hay 89 invitados, 0 usuario(s) conectado(s).

Regístrate ahora!

La Noticia del Día

Hoy será noticia: previsiones informativas del viernes